

学校だより

柏市立大津ヶ丘中学校
第5号 平成30年7月20日発行



〒277-0921 千葉県柏市大津ヶ丘1-25

TEL: 04-7192-1130

FAX: 04-7192-1331

<http://www.otsu-j.kashiwa.ed.jp/>

毎月第1月曜日は「安全の日」です。

連日の猛暑で大変な日々が続いています。西日本豪雨で亡くなられた方々、被災された方々に心からお悔やみとお見舞いを申し上げます。本日の終業式で1学期が終わりました。1年生は、入学して4か月が経ち、心身ともに中学生らしくなってきました。2年生はこの夏休みから《部活動のリーダー》としての逞しさが出てきました。3年生は中学校での最後の部活動の大会・コンクールに向けて一生懸命に取り組む姿が目に焼き付いています。夏休みを有意義な日々にしてほしいと思います。

また、この気候なので体育館での終業式は、内容を大幅に縮小して実施しました。いつもならば、生徒会長や各学年の代表が全校生徒の前で話をしますが、今回は、学校だよりによる発表に代えさせていただきます。

生徒会長の話 黒木 聖さん

今日で一学期も終わりです。一年生が入学し、二年生は新たなクラスの仲間たちと出会い、三年生が最高学年になってからもう三ヶ月が経ちました。一学期を振り返ってみてどうでしたか。生徒会では今学期を通して。一年生には大津ヶ丘中での生活や守るべきルールを知つてもらうことを目標に活動しました。その結果、委員長や学年行事のリーダーなどは問題点を把握し、積極的に活動していたと思います。その一方で自分には関係ないと思っているからか、無言入場や二分前着席など委員が呼び掛けても協力できない場面が見られました。一学期を振り返ってみて仲間に協力できないことがあったなと感じた人がいれば、それを二学期にどうすればよくなるか考えてみてください。委員会に入っている人もそうでない人も二学期も根気強く呼びかけを行い、周りの手本となるような行動をしましょう。誰かに注意することや呼びかけをすることはとても勇気のいることでなかなか進んでできることではありません。ですが、やる前からあきらめてしまうとよくなるものもよくなりません。二学期は体育祭や輝沼祭などの学校全体で協力する行事があります。自分は、《大津中生の一員である。》という自覚を持ち、一丸となって取り組みましょう。さて、明日からは夏休みが始まります。部活動や勉強など時間がたくさんあるこの機会に目標を持って継続的に取り組むことはとても大切なことです。特に三年生は今まで以上に勉強をして受験に備えなければなりません。ですが、今年の夏は例年以上に暑く、体調を崩しやすいと思います。常に自分の体を気遣い、小まめに水分を取るなど工夫をしましょう。そして、二学期の始業式に全員が元気に登校できるようにしましょう。

一年生代表の話 伊東 優希さん

入学式当日。まだ、新しい香りがする制服に袖を通し、これから始まる学校生活を考えると胸が躍ったのを覚えています。学校に着き、久しぶりに顔を合わせる友達もいて、「同じクラスになれるといいね。」などと話しながら一緒にクラス表示を見ました。ですが、一番付き合いの長い友達とクラスが離れてしまい少し残念な気持ちで教室に向かいました。教室ではすでに先輩による校歌練習が行われていました。急いで参加し、すぐに入学式と慌しかったのですが、無事に入学式を終えることが出来たので良かったと思います。学校生活では、50分の授業時間や授業を進めるスピード、校則など小学校のころとは違ったルールが多く、馴染むのに時間がかかりました。またはじめて会うクラスメートとも仲良くなれるか心配で緊張していましたが、今では誰とでも会話が弾むようになりました。だから、中学校生活への不安や心配はほとんど無くなりました。中間テストや期末テストなど学習面での不安や心配は尽きませんが、「努力は人を裏切らない」という言葉があるよう勉強した分だけテストの結果となって出ることが少し怖くもあり、面白くもあります。一学期の一年生にとっての最大のイベントは、「校外学習」でした。この校外学習のスローガンである「異体同心」を達成しに清水公園に行ってきました。当日は今にも雨が降り出しそうな天気でしたが、皆で協力したカレーライス作りや仲良く楽しんだアスレチック、行き帰りのバスレクなど沢山の良い思い出ができました。また、この日を成功させるために昼休みや部活動の時間を削って仲間と準備や計画を立てました。この時間は、かけがえのない時間になり、自分の中で宝物になっていくのがわかります。一学期を振り返ると入学当初は新しい環境に慣れず、緊張で体が強張って生活していました。ですが、わからないことがあつたら教えてくださる先生方やいろいろなアドバイスなどをしてください先輩方のおかげで、今では楽しく安心した中学校生活が送っています。また、はじめは新しい友達ができるか心配だったのですが、一緒に過ごしている時間の中で心が打ち解け合い沢山の

大事な友達ができました。夏休みに入るとクラス全員で集まることがないので寂しいです。大袈裟かもしれません、自分の中に大事なものや大切なものが積もり、宝物が増えていきました。生活面に主に力を注いだ一学期でしたが、二学期は、それを継続させることと、勉強がますます難しくなるので学習面にも重きを置き、部活動との両立も兼ねて、『文武両道』を目標に頑張っていきたいと思います。

二年生代表の話 三上 柚菜さん

二年生の一学期の反省として多くの課題と成果が上がりました。課題として最も多かったことが授業中の私語と無断でのたち歩きです。どのクラスも共通していることは、注意する一部の人はいるが、聞いていない人がいるということです。一方、林間学校では、学年全体で協力し、一日目の反省をふまえ、リーダーの指示が増えたことで無事に全員が帰ってこられたという意見が多くありました。沢山のことを学べた林間学校でしたが、帰ってきてからの学校生活に生かされていないという意見も中央委員から多く上がりました。そして、一学期最後の全校委員会では、班長との連携が薄く、班長からの呼びかけが少なくなったと反省が出ました。このようなことから二学期からは、班長との連携を濃くし、林間学校の反省をもとに改善していったり、学んだことを生かせるようにしていきたいと思います。二学期は、体育祭や輝沼祭など行事が多いので、林間学校で深まった絆で、全ての行事で全員が関わり成功させられるようにしましょう。

三年生代表の話 遠藤 隼人さん

僕の一学期頑張ったことは沢山ありますが、その中でも特に勉強、部活動、係の仕事です。この三つは、結構ありきたりと思う人もいるかもしれません、僕にとっては、すごく頑張ったことでとても印象強く残っています。まず、係の仕事です。この一学期で多くの仕事を経験しました。その一つが修学旅行の実行委員です。修学旅行では、自分の仕事に責任を持ち行動することが出来ました。自分たちの班は、計画通りいかないこともありましたが、全体を通して修学旅行が成功したことは良かったことです。その後、様々な係を積極的に行うようになりました、責任感や達成感などがより一層強まりました。二つ目は、部活動です。僕はサッカー部に所属しています。練習ではいつも苦手なことやパス、シュートの精度を上げることなどを考えながら活動していました。それが成功した時はとてもうれしくてやりがいを感じていました。また、練習の時、強くぶつかり合ったりする時もありましたが、その後仲良く話し合うサッカー部の感じが僕は好きです。三年生は引退していましたが、これから始まる駅伝に向けて気持ちを切り替えて頑張っていきたいと思います。三つめは勉強です。三年生になると受験のことを考える時期です。やはり、勉強がとても大事になってきます。一学期に勉強をがんばりましたが、正直なところまだ、限界までやれていないと思うのでこれからは家での勉強量を増やして基礎から頑張りたいと思います。係、部活動、勉強、の三つを含む頑張ったことをこれから的生活などで生かして悔いのないようにしたいです。また、今までのことを忘れることなく意識してより充実した毎日を送っていきたいです。

7月		
20日	(金)	1学期終業式
21日	(土)	夏季休業(～9/2)
8月		
20, 22, 23, 24日	月, 水, 木, 金	2年福祉体験(グループごと)
9月		
3日	(月)	2学期始業式 8:10登校【制服】
4日	(火)	6時間授業(体育祭練習)弁当持参
5日	(水)	2学期給食開始
6日	(木)	体育祭予行練習
7日	(金)	体育祭準備
8日	(土)	第41回体育祭
10日	(月)	代休
12日	(水)	3年生実力テスト
19日	(水)	生徒会役員選挙

